



Noticias

19 de mayo de 2025

OCTAVIO RIVERO RESALTA AVANCES Y LOGROS EN EL CONGRESO DE LA CDMX, EN EL RUBRO DE SEGURIDAD, OBRAS DE INFRAESTRUCTURA URBANA Y RURAL

- En Milpa Alta se implementó el programa social "Luchando por el Fortalecimiento del Nopal", para esta acción se destinó más de 72 mdp.
- Octavio Rivero resaltó el proyecto "Escuela Campesina" que busca fortalecer los sectores agrícolas y pecuarios. Para ello, el gobierno que lucha a firmado convenios con la UAM-Iztapalapa, Chapingo, Tecnológico de México (Milpa Alta 1 y 2).

Al comparecer ante los diputados de las Comisiones Unidas de Administración Pública Local, de Alcaldías y Límites Territoriales, de Gobierno y Políticas Públicas del Congreso de la Ciudad de México; el alcalde de Milpa Alta, Octavio Rivero Villaseñor, expuso las acciones que realizó en estos últimos siete meses de su gobierno, destacando: desarrollo económico, inclusión y bienestar social, obras de infraestructura urbana y rural, además de acciones previstas y programas en materia de transparencia y de combate a la corrupción y mayor énfasis en el rubro de seguridad.

Al presentar los resultados y avance de los siete meses de gestión, Rivero Villaseñor resaltó el proyecto de la "Escuela Campesina" que busca fortalecer los sectores agrícolas y pecuarios, mediante capacitaciones, prácticas y certificaciones, con un presupuesto de 2 millones 500 mil pesos. Para ello, el gobierno que lucha, firmó convenios con la UAM-Iztapalapa, Chapingo, Tecnológico de México (Milpa Alta 1 y 2), lo que permitirá el fortalecimiento de los sectores productivos, mediante capacitación y certificación.

Agregó que otros de los rubros es la implementación de 12 acciones sociales, diseñadas para atender diversas necesidades de la población, desde el apoyo a productores agrícolas y la conservación de tradiciones, hasta el impulso al deporte y la inclusión social. En total estas acciones tienen una población objetivo de 5 mil 630 personas, impactando de manera directa a 9 mil 864 beneficiarios. Garantizando el fortalecimiento de los sectores productivos, culturales y sociales dentro de la demarcación.

Para apoyar al sector productivo de nopal, Octavio Rivero, implementó el programa social "Luchando por el Fortalecimiento del Nopal", con el objetivo de impulsar la producción, comercialización y rentabilidad del cultivo de nopal verdura en la alcaldía Milpa Alta. Este programa beneficiará hasta 5 mil 560 pequeños productoras y productores, incluyendo 2 mil 939 mujeres y 2 mil 621 hombres, quienes recibirán un apoyo económico individual de 13 mil pesos. Para la ejecución de esta acción se destinó un presupuesto total de 72 millones 280 mil pesos, lo que permitirá el fortalecimiento del cultivo de nopal verdura como un pilar económico en la región.



Al referirse a las obras e infraestructura urbana y rural, el Edil informó que se rehabilitaron 1 mil 998 metros lineales de la red de agua potable, beneficiando a 7 mil 500 personas, en los poblados de Santa Ana Tlacotenco, San Lorenzo Tlacoyucan, San Francisco Tecoxpa y San Pedro Atocpan. Se realizó la rehabilitación de mil 700 metros lineales de la red de drenaje en los poblados de Santa Ana Tlacotenco, San Francisco Tecoxpa, Villa Milpa Alta y San Antonio Tecómitl.

Otras de las obras de mayor relevancia que beneficio a 19 mil 500 habitantes fue el mantenimiento a 10 mil 200 metros cuadrados de vialidades secundarias en los poblados de San Antonio Tecómitl, San Francisco Tecoxpa, San Jerónimo Miacatlán, San Pedro Atocpan y San Salvador Cuauhtenco.

Al informar sobre obras viales realizadas por el gobierno que lucha, Rivera Villaseñor dijo que en el tema de baches, en conjunto con el Gobierno de la Ciudad de México, en específico el programa "Bachetón", en Milpa Alta se implementó el programa Milpa Bache, realizando en total de 3 mil 666 baches, siendo 13 mil 464 m² de asfalto colocado equivalente a un aproximado de 3 mil toneladas de asfalto.

En "Alcalde que Lucha por tu Barrio", las áreas operativas de esta alcaldía han realizado trabajos orientados al mejoramiento urbano y la recuperación de espacios públicos, a través de acciones de mantenimiento integral. Estas labores reflejan el compromiso de esta administración con la construcción de entornos seguros, dignos y funcionales para todas y todos los habitantes.

Al referirse a los Derechos Humanos, equidad y perspectiva de género, el Alcalde comunicó que se inauguraron cuatro espacios denominados "Bebetecas" en Santa Ana Tlacotenco, San Jerónimo Miacatlán, San Agustín Ohtenco, San Francisco Tecoxpa y en estamos por inaugurar la quinta en San Salvador Cuauhtenco.

El programa "De Cara al pueblo" se implementó en Milpa Alta desde noviembre de 2024, que consiste en audiencias públicas, dos veces por semana en la alcaldía. Las audiencias buscan establecer un canal de comunicación directo entre la administración local y la población para abordar sus necesidades. En el año 2024, se realizaron 491 audiencias. El total de audiencias realizadas desde el inicio del programa es de 729.

El alcalde informó sobre el tema de Seguridad Ciudadana, dijo que en la demarcación se fortaleció la seguridad en Milpa Alta mediante la gestión ante la Jefa de Gobierno, por lo que se incrementaron las unidades en la demarcación. Por ello, se entregaron 20 nuevas unidades de patrullaje y 96 policías para los sectores de la secretaria, derivadas de un diagnóstico de necesidades. Se implementaron operativos, recorridos y revisiones coordinados con la Guardia Nacional, SEDENA, SEMAR y SSC-CDMX para contener la delincuencia.

En relación con la seguridad, se implementó la regionalización de unidades para fortalecer los cuadrantes de la SSC y el contacto ciudadano. Se realizaron 71 mil 504 acciones de gobierno en atención a emergencias. Además de 987 operativos conjuntos con Marina, Guardia Nacional, SEDENA y SSC, se lograron reducciones del robo a repartidor (80%) y a casa habitación (70%) mediante mil 300 recorridos en los 12 pueblos.

Al comentar los avances en el deporte, el Edil comentó que se encuentra en remodelación los deportivos: San Francisco, Tecoxpa, San Pablo Oztotepec, San Salvador Cuauhtenco y la cancha de Frontón de Villa Milpa Alta. Además, se implementará la acción social "Impulsando el Deporte en Milpa Alta". Para promover la práctica deportiva en las y los habitantes de la alcaldía, a través de la entrega de apoyos económicos, mediante el trabajo en equipo que realicen deportistas sobresalientes y/o destacados, comités, equipos, clubs y/o grupos organizados, para así contar con espacios óptimos que coadyuven en la salud física, mental y el bienestar social de la población.

Finalmente, el alcalde comentó que el bienestar social también alcanza a las mascotas con "Peluditos Fest", que atendió a 2 mil 400 perros y gatos, promoviendo el respeto por la vida y la tenencia responsable, valores esenciales en la formación de niñas y niños, la realización de estas jornadas es mensual para atender cada poblado de nuestra demarcación. Además, se esterilizaron mil 282 animales de compañía en la Clínica Veterinaria Milpa Alta, Explanada de la Alcaldía, la Plaza Cívica San Bartolomé Xicomulco, el Globodromo San Agustín Ohtenco, la Plaza Cívica San Jerónimo Miacatlán, la Plaza Cívica Benito Juárez (San Pedro Atocpan), Coordinación San Juan Tepenáhuac.

